



Alcalde Gárate se reunió con embajador de Ucrania en Chile

Con el objetivo de dialogar sobre el impacto del conflicto entre Ucrania y Rusia, el alcalde Tomás Gárate recibió al embajador ucraniano en Chile, Yuriy Diudin, quien fue acompañado por el senador Carlos Kuschel. En la oportunidad, el edil reafirmó su apoyo al pueblo ucraniano y extendió "la solidaridad de Puerto Varas en defensa de la paz y los Derechos Humanos". Las autoridades también exploraron convenios entre Puerto Varas y municipios del país ucraniano, con el objetivo de fortalecer la cooperación e impulsar el turismo, la innovación y el desarrollo local.